

Agroa Raiffeisen

Neues Vorstandsmitglied in Eppingen

von Dagmar Hofnagel (/news/authors/?id=17)

Montag, 14. August 2023



Agroa

Florian Gänsbauer

Bei der Agroa Raiffeisen eG in Eppingen gibt es ein neues Vorstandsmitglied. Jürgen Häußermann, geschäftsführendes Vorstandsmitglied, hat den Wunsch geäußert, aus privaten Gründen vorzeitig aus dem Dienst ausscheiden zu können.

Florian Gänsbauer ist durch den Aufsichtsrat zum Vorstandsmitglied der Agroa Raiffeisen bestellt worden. Der diplomierte Betriebswirt zeichnet vorwiegend für die Agrarsparten der Genossenschaft verantwortlich. Gemeinsam mit Vorstandsprecher Stephan Buchholz bildet er den geschäftsführenden Vorstand der größten landwirtschaftlichen Primärgenossenschaft in Baden-Württemberg.

Nach seiner Lehre zum Groß- und Außenhandelskaufmann bei der damaligen Kraichgau Raiffeisen Zentrum eG konnte sich Gänsbauer zum Fachkaufmann für Einkauf und Logistik IHK und zum diplomierten Betriebswirt ADG (Akademie Deutscher Genossenschaften) weiterbilden. Nach seiner Tätigkeit als Verkaufsleiter bei der Deutsche Tiernahrung Cremer GmbH übernahm Gänsbauer 2019 als Prokurist bei der Kraichgau Raiffeisen Zentrum eG und Geschäftsführer der Heckel und Stein Landhandel GmbH die Verantwortung für die Bereiche Tiernahrung, Qualitätsmanagement und die gesamte Logistik im Agrarbereich.

Jürgen Häußermann hatte den Wunsch geäußert, vorzeitig aus privaten Gründen aus den Diensten der Genossenschaft ausscheiden zu wollen. Der Aufsichtsrat sei diesem Wunsch mit Bedauern nachgekommen, hieß es. Er bedankte sich für das Engagement Häußermanns sowie die stets sehr gute Zusammenarbeit zwischen ihm und den Organen der Genossenschaft.